
ＰＴＡ定期総会議決集計結果 

 お忙しい中、また従来とは違う方法の中、多くの方にご回答いただき、誠にありがとうご

ざいました。議案の議決は以下の通りとなっております。 

 

 集計結果 

１号議案    回答数４７７件 承認９９．８％  

２号議案    回答数４７６件 承認９９．８％  

３号議案    回答数４７７件 承認１００％   

４号議案    回答数４７５件 承認９９．８％  

５号議案の１  回答数４７７件 承認１００％   

５号議案の２  回答数４７５件 承認１００％   

 

「神奈川県立川崎高等学校ＰＴＡ会則の第６条 ３ 総会は全会員の 1/4 以上の出席（委

任状を含む）をもって成立し、会則の改正以外の議案は出席者の過半数の同意をもって承認

される。」によって、本校全校生徒数（５月１日現在＝９２４名）の 1/4 以上の回答を得て

いることから、委任状もしくは、出席者と同等とみなし、本会の成立を宣言し、議案の承認

がされたことを宣言いたします。 

 

 

退任役員代表あいさつ 

 

 会員の皆様には、PTA活動にご参加、ご協力頂きありがとうございます。 

 退任役員を代表しまして、退任の挨拶をさせていただきます。 

 三男が入学した平成 27 年度に年次委員、平成 28 年度には副会長。また、四男が入学し

た平成 29 年度から令和元年度までは会長を務めさせていただきました。 

この三年間、私は会長として何か出来たのかなと考えましたが、個人的には体育祭の給水場

所を生徒側に移動し、2 ケ所に増やしたいと年次委員の頃から話していたことを実現できた

ことが嬉しかったです。 

 頼りない会長をサポートしてくれた役員・各委員の皆さんには、心から感謝しております。 

また、校長先生をはじめ、先生方にはご迷惑をおかけした点も多々あったと思いますが、先

生方のご指導ご協力により PTA活動を無事に終えることに心よりお礼申し上げます。 最

後になりますが、県立川崎高校 PTAのさらなるご発展を祈念いたしまして、ご挨拶とさせ

ていただきます。 

 

                                  今村浩美 


